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Rechazan imposición de federación en la SEE 

Cambio De Secretario de Educación, Camino A La Federalización: Diputado 
Movimientos en SEE prevén futuro de Federalización de la nómina: Antonio Madriz 

Contramuro, Changoonga, La Página 

https://www.contramuro.com/rechazan-imposicion-de-federacion-en-la-see/  

https://www.changoonga.com/cambio-de-secretario-de-educacion-camino-a-la-federalizacion-
diputado/  
https://lapaginanoticias.com.mx/movimientos-en-see-preven-futuro-de-federalizacion-de-la-

nomina-antonio-madriz/  
«No fue una imposición de la federación, fue un tema que Enrique Estrada ha estado trabajando 

con el magisterio michoacano, con el gobernador del Estado y obviamente es del equipo de la 
federalización, solo se está coadyuvando yo no considero que se esté metiendo ni imponiendo 
nada (la federación)», expuso el diputado Antonio Madriz Estrada. El también presidente de la 

Comisión de Educación en el Congreso de Michoacán, aseguró que no hay nada de extraño en que 
la federación y la administración pública estatal, hayan llegado a un acuerdo para designar a 
Enrique Estrada Rodríguez, como nuevo subsecretario de Educación Básica. 

 
Obligarían A Madres Solteras Decirle A Sus Hijos Quienes Son Sus Padres 
Plantea Erik Juárez reforma sobre derecho a conocer origen genético 

Busca Congreso legalizar ADN para confirmar paternidad 
Hijos podrán saber quién es su papá biológico 

Changoonga, MiMorelia, Respuesta, Indicio 

https://www.changoonga.com/michoacan-obligarian-a-madres-solteras-decirle-a-sus-hijos-

quienes-son-sus-padres/  
https://www.mimorelia.com/plantea-erik-juarez-reforma-sobre-derecho-a-conocer-origen-
genetico/  

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/90600-busca-congreso-legalizar-adn-para-
confirmar-paternidad.html  

http://www.indiciomich.com/hijos-podran-saber-quien-es-su-papa-biologico/  
A través de una Reforma al Código Familiar, madres solteras estarían obligadas a decirle a sus 
hijos quienes son sus padres biológicos. La propuesta la presentará este miércoles el Diputado Erik 

Juárez Blanquet, ante el Congreso del Estado quien explicó que todo y toda michoacana tiene 
derecho a conocer su origen biológico. “Propongo modificar el Código Familiar para que puedan 
incluso utilizarse como instrumento para la investigación de la paternidad las pruebas científicas, la 

prueba del ADN, esta iniciativa es muy importante”, mencionó. 
 

Con foros, quieren diputados resolver el acoso sexual en universidades 

NER 

https://ner.com.mx/news/con-foros-quieren-diputados-resolver-el-acoso-sexual-en-universidades/  

Un foro al que se invitará a rectores de universidades públicas y privadas en el estado, un 

acercamiento con los directivos de estas instituciones y mesas de trabajo con las jóvenes que han 
denunciado casos de violencia sexual conforman la ruta de trabajo de la Comisión Especial para 
atender casos de acoso en la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), 

integrada por varios diputados locales y presidida por Teresa Mora, diputada por el Partido del 
Trabajo (PT). “Nos queda claro que la universidad es autónoma, que tendremos que cuidar esa 
línea para no rebasar las competencias de cada quien, pero no podemos decir porque es una 

universidad autónoma vamos a pasar por alto lo que está ocurriendo”, declaró en entrevista Mora. 
 
 

https://www.contramuro.com/rechazan-imposicion-de-federacion-en-la-see/
https://www.changoonga.com/cambio-de-secretario-de-educacion-camino-a-la-federalizacion-diputado/
https://www.changoonga.com/cambio-de-secretario-de-educacion-camino-a-la-federalizacion-diputado/
https://lapaginanoticias.com.mx/movimientos-en-see-preven-futuro-de-federalizacion-de-la-nomina-antonio-madriz/
https://lapaginanoticias.com.mx/movimientos-en-see-preven-futuro-de-federalizacion-de-la-nomina-antonio-madriz/
https://www.changoonga.com/michoacan-obligarian-a-madres-solteras-decirle-a-sus-hijos-quienes-son-sus-padres/
https://www.changoonga.com/michoacan-obligarian-a-madres-solteras-decirle-a-sus-hijos-quienes-son-sus-padres/
https://www.mimorelia.com/plantea-erik-juarez-reforma-sobre-derecho-a-conocer-origen-genetico/
https://www.mimorelia.com/plantea-erik-juarez-reforma-sobre-derecho-a-conocer-origen-genetico/
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/90600-busca-congreso-legalizar-adn-para-confirmar-paternidad.html
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/90600-busca-congreso-legalizar-adn-para-confirmar-paternidad.html
http://www.indiciomich.com/hijos-podran-saber-quien-es-su-papa-biologico/
https://ner.com.mx/news/con-foros-quieren-diputados-resolver-el-acoso-sexual-en-universidades/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 

Instalan mesa técnica para dar seguimiento a casos de acoso en la UMSNH 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/11/04/instalan-mesa-tecnica-para-dar-seguimiento-a-casos-de-
acoso-en-la-umsnh/  
La Comisión para dar seguimiento a los casos de acoso sexual en la Universidad Michoacana de 

San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), que fue creada por el Congreso del Estado, instaló la Mesa 
Técnica, misma que ha trazado una ruta crítica que contempla la revisión de protocolos de 

atención a estos casos. Sobre el particular Teresa Mora integrante de la Mesa refirió revisará los 
protocolos de actuación de la Fiscalía General del Estado, las universidades y en particular la 
UMSNH. 

 

Buscan paridad de género en todos los órdenes de gobierno 

La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/buscan-paridad-de-genero-en-todos-los-ordenes-de-gobierno/  

En la sesión ordinaria del congreso estatal del próximo miércoles, las comisiones de igualdad 
sustantiva y género, así como la de puntos constitucionales, dictaminarán el proyecto enviado por 

el congreso de la unión en materia de equidad de género, un tema que, anunció Erik Juárez 
Blanquet, será armonizado en Michoacán “implica la aplicación de este principio en todos los 
órdenes de gobierno, jurisdiccionales, ayuntamientos; de los asuntos que se han dictaminado será 

el más trascendente e importante”. De acuerdo con el legislador independiente, esto significa una 
nueva cultura hacia los derechos de las mujeres “en el terreno de los hechos implica poner en 
práctica la igualdad sustantiva…dictaminaremos la paridad de género e inmediatamente lo 

enviaremos a la mesa directiva para que la siguiente semana esté aprobándose en el pleno sin 
ninguna complicación”. 
 

Retirará Silvano iniciativa para crear Secretaría de Educación Básica 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/retirara-silvano-iniciativa-para-crear-secretaria-de-
educacion-basica/  
El gobernador Silvano Aureoles retirará una iniciativa de ley que envió al Congreso del Estado para 

crear una Secretaría de Educación Básica Estatal, a petición del presidente de la República Andrés 
Manuel López Obrador, porque acordó con el secretario de Educación Pública partir de un 

esquema de confianza mutua para transitar a la federalización de la nómina educativa. El pleno de 
la 74 Legislatura conoció el pasado jueves que el Ejecutivo estatal envió una iniciativa de ley de 
reformas, adiciones y derogaciones de la Ley Orgánica de la Administración Pública y de la Ley de 

Educación, pero no su contenido, hasta este lunes en que anunció que quedará sin efecto.  
 
Pide rector de la UMSNH que se respete la autonomía universitaria 

UMSNH pide respeto a su autonomía 
NER, Indicio 

https://ner.com.mx/news/pide-rector-de-la-umsnh-que-se-respete-la-autonomia-universitaria/ 
http://www.indiciomich.com/umsnh-pide-respeto-a-su-autonomia/     

La violencia de género es un tema que ya se está atendiendo de manera interna en la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y buscar atenderlo desde el Congreso del Estado 
sería una intromisión a la autonomía universitaria, apuntó el rector de esta institución, Raúl 

Cárdenas Navarro. Este lunes se instaló en el Congreso local la Comisión Especial para la atención 
de casos de acoso sexual en la UMSNH, aunque hasta ahora el Legislativo no ha notificado 
formalmente de ello a Cárdenas Navarro, quien recordó que hace unas semanas ya presentó a 

través del secretario general de la Máxima Casa de Estudios, Pedro Mata, un plan de trabajo. 
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Ante iniciativa de interrupción del embarazo, Arzobispado cabildeará en Congreso 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/11/04/ante-iniciativa-de-interrupcion-del-embarazo-arzobispado-
cabildeara-en-congreso/  
El arzobispo de la arquidiócesis de Morelia, Carlos Garfias Merlos indicó que trabajará para frenar 

cualquier iniciativa que atente contra la vida, tal como se hizo en el estado de Guerrero, para ello 
expuso de ser necesario llevará a cabo el cabildeo con los integrantes del Congreso Local. Al 

señalar que los diputados lo están buscando, sostuvo que sería oportuno tener un diálogo, esto al 
mencionar que no es cuestión de partidos ni de colores, sino de una reflexión profunda y de 
entender que lo que se está poniendo en juego, y cuál es la misión de los legisladores cuando se 

trata de un derecho tan importante y fundamental como el derecho a la vida de un ser humano. 
 
Desde el PRD, Erik Juárez trabajó para Morena 

Insuficientes, los elementos para que procedan denuncias en mi contra: Erik Juárez 
Diputado Experredista Confiesa Que Sí Operó En Elección De MORENA 
Mantiene su postura Juárez Blanquet y apoyará a actores morenistas aunque no sea 

militante 
Acepta Érik Juárez intromisión en elección de Morena  

CuartoPoder, MiMorelia, Changoonga, UrbisTV, Quadratín 

https://cuartopodermichoacan.com/desde-el-prd-erik-juarez-trabajo-para-morena/  

https://www.mimorelia.com/insuficientes-los-elementos-para-que-procedan-denuncias-en-mi-
contra-erik-juarez/  
https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-experredista-confiesa-que-si-opero-en-

eleccion-de-morena/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/mantiene-su-postura-juarez-blanquet-y-apoyara-a-actores-
morenistas-aunque-no-sea-militante.html  

Desde que estaba en el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Erik Juárez Blanquet trabajó 
a favor de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena). Y es que la mañana del lunes, el 

diputado independiente (que renunció al Sol Azteca a inicios de año), dejó en claro que “quienes 
nos dedicamos a la política” realizan estos actos y refirió que no es nuevo que se dé a conocer su 
apoyo a Andrés Manuel López Obrador, más cuando aseguró que cuenta con buenos amigos en el 

partido guinda, en el cual puntualizó que seguirá apoyando. Consideró insuficientes los elementos 
que puedan aportar quienes lo denunciaron ante la Fiscalía Especializada en la Atención de Delitos 
Electorales (Fepade) y ante la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena. 

 

Gobernar sin privilegios, propone Alfredo Ramírez en Ley de Austeridad 

Boletín 

A través de la Ley de Austeridad que presentó al Congreso del Estado, el diputado Alfredo Ramírez 
Bedolla busca que los funcionarios públicos y representantes populares sirvan a las y los 

michoacanos sin privilegios, para que la operatividad de los gobiernos no salga tan cara y pueda 
aumentar la inversión pública. El legislador de Morena puntualizó que en los últimos 20 años 
aumentó en 425 por ciento el gasto en servicios personales en Michoacán, ya que de los 6 mil 642 

millones que se destinaban a este rubro en 1999,  la cifra se elevó a 27 mil 327 millones de pesos 
el año pasado, según datos del INEGI. 
 

En Comisiones Unidas, diputados aprueban primera lectura a dictamen de Ley de 
Educación del Estado 

Boletín 

Con la finalidad de construir una nueva Ley de Educación que integre las visiones y propuestas de 
todos los actores involucrados en la entidad, los diputados integrantes de las Comisiones de 
Educación y Gobernación de la LXXIV Legislatura, se reunieron para analizar la propuesta del 

dictamen de Ley de Educación para presentarla ante el Pleno del Congreso y dar su primera 
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lectura. Así, durante la revisión de esta iniciativa, los diputados Antonio de Jesús Madriz Estrada, 
Teresa Mora Covarrubias, Brenda Fabiola Fraga Gutiérrez, Antonio Soto Sánchez y Cristina Portillo 
Ayala, integrantes de ambas comisiones, recordaron que este proyecto de ley contempla las 

propuestas presentadas por Madriz Estrada en su calidad de presidente de la Comisión de 
Educación, así como por la diputada Teresa Mora Covarrubias, en representación del 

grupo  parlamentario del Partido del Trabajo. 
 
Incremento de turistas a Michoacán refleja que estado recuperó confianza de 

paseantes: Antonio Soto 
Boletín 

El turismo es palanca del desarrollo en nuestro estado, por lo que las cifras sobre la afluencia que 
se reporta en la entidad durante estos días por la Noche de Ánimas, reflejan el esfuerzo 

coordinado y que Michoacán ha recuperado la confianza de los paseantes, afirmó el diputado 
Antonio Soto Sánchez. El presidente de la Comisión de Turismo en la LXXIV Legislatura en el 
Congreso del Estado, señaló que la Noche de Muertos y la gran afluencia son claves en la 

proyección nacional e internacional de nuestra entidad, por lo que seguir apostándole a este sector 
es garantizar crecimiento y desarrollo. 
 

Michoacán, el sexto en el país con autorizaciones de aprovechamiento forestales: 
Octavio Ocampo 

Boletín 

Es necesario promover un aprovechamiento racional de nuestros recursos forestales, sobre todo si 

tenemos en cuenta que Michoacán, ocupa la sexta posición en el país con autorizaciones 
expedidas por el Gobierno Federal en este 2019, apuntó el diputado Octavio Ocampo Córdova, 
integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV 

Legislatura del Congreso del Estado. El diputado por el Distrito de Huetamo refirió que en nuestro 
país existe una superficie autorizada de aprovechamiento forestal de 5.5 millones de hectáreas con 

un volumen de 140.1 millones de metros cúbicos en total. 
 
Aprueban plan de trabajo de la Comisión Especial que dará seguimiento a los casos de 

acoso sexual en la UM 
Boletín 

Los diputados locales Tere Mora, Lucila Martínez, Brenda Fraga, María del Refugio Cabrera y 
Eduardo Orihuela, instalaron formalmente la Comisión Especial que dará seguimiento a las 

denuncias sobre acoso sexual contra estudiantes de la Universidad Michoacana de San Nicolás de 
Hidalgo, UMSNH.Asimismo, aprobaron el Plan de Trabajo que tiene como objetivo establecer una 
ruta de colaboración institucional que permita fortalecer los procedimientos para prevenir y 

sancionar y las prácticas de acoso sexual y violencia contra las mujeres en la Máxima Casa de 
Estudios. 
 

Comisión de Gobernación solicita reunión con el Secretario de Gobierno 

Boletín 

En reunión de trabajo de la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado, se acordó solicitar 
al Presidente de la Mesa Directiva su intervención para que los diputados sostengan un encuentro 
con el Secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello, con la finalidad de analizar los temas de 

Nahuatzen, de la Junta Local de Caminos, entre otros. Los legisladores Cristina Portillo Ayala, 
Brenda Fraga Gutierrez y Antonio Soto Sánchez, coincidieron en mencionar  que la intensión es 

contribuir a solucionar diversas problemáticas para poder generar las condiciones de paz y 
tranquilidad en el estado. 
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Ley Orgánica Municipal incluyente: Sandra Luz Valencia 

Boletín 

"Nuestra Entidad, será la primera en el País, con una Ley Orgánica, que cumpla la normatividad 
vigente, ya no excluirá y reconocerá los derechos de todas las personas". Hay que recordar, que la 
Ley Orgánica Municipal del Estado de Michoacán, regula el ejercicio de las atribuciones 

correspondientes a los Municipios, establece las bases para su gobierno, integración, organización 
y funcionamiento de sus dependencias y entidades, sin embargo, tras 18 años de vigencia, de la 

presente Ley, se observa que carece de lenguaje inclusivo. 
 
Vergonzoso que Michoacán siga en los últimos lugares de transparencia: Cristina 

Portillo 
Boletín 

Para la legisladora morenista, Cristina Portillo, es alarmante que en los análisis recientemente 
presentados por el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), la entidad siga apareciendo 

rezagada en el cumplimiento de la presentación y publicación de información sobre el ejercicio del 
gasto público. “Si bien es cierto que estos organismos ciudadanos dan a conocer estudios que no 
tienen carácter vinculante, si revelan el desaseado manejo que tienen las finanzas públicas en 

algunas entidades”, dijo.  La diputada señaló que en los últimos años las mediciones del IMCO dan 
cuenta de opacidad en temas como los tabuladores salariales o las condiciones de contratación de 
deuda pública. “El Índice de Información Presupuestal Estatal tiene la misma metodología todos 

los años y se puede estar de acuerdo o no, pero nos miden a todos los estados con la misma regla 
y Michoacán es el último lugar. Por ejemplo, en 2018 tenemos 0 por ciento en cumplimiento de la 
información relativa a las plazas de la administración estatal”. 

 
Trabajaremos para erradicar la violencia y acoso sexual en las universidades: Tere 
Mora.  

Boletín 

De manera formal quedó instalada la Comisión Especial para dar seguimiento, atención e 
investigación a los casos de acoso sexual en contra de estudiantes de la Universidad Michoacana 

de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), la cual será presidida por la diputada local, Tere Mora 
Covarrubias. En reunión que sostuvieron este día las y los integrantes de dicha Comisión Especial, 
se estableció la ruta crítica y las actividades que desempeñarán como comisión del Congreso del 

Estado. 
 
La cultura y el arte, herramientas para la pacificación de Michoacán: Brenda Fraga 

Boletín 

La cultura y el arte son herramientas necesarias para el fortalecimiento social de Michoacán, para 

atacar la violencia e inseguridad que se ha desatado en la entidad, así lo aseguró la diputada local, 
Brenda Fraga Gutiérrez, quien desde el Poder Legislativo impulsa y promueva diversas actividades 
de esta índole. La legisladora del Partido del Trabajo (PT) manifestó que la cultura y el arte 

siempre deben estar por encima de las armas y la violencia, por lo que indicó que desde el 
Congreso del Estado buscará impulsar diversos proyectos culturales y artísticos. 
 

A propuesta de Lucila Martínez se revisará con rectores de universidades públicas y 
privadas protocolos contra la violencia sexual 

Boletín 

A propuesta de la diputada Lucila Martínez Manríquez se incluyó en la ruta crítica que impulsará la 

Comisión Especial para dar seguimiento, atención e investigar los casos de acoso sexual en contra 
de los estudiantes de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, el sostener una 

reunión de trabajo con rectores de las universidades públicas y privadas para revisar los protocolos 
que se aplican para prevenir y combatir la violencia y hostigamiento sexual. Durante la reunión, la 
presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva y Género en la LXXIV Legislatura en el Congreso 
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del Estado, consideró fundamental que dentro de las acciones que se llevarán a cabo se incluyan 
en las líneas de acciones un encuentro con los rectores de las distintas universidades públicas y 
privadas de la entidad, para que de manera conjunta se participe y colabore en las acciones 

encaminadas a combatir la violencia. 

 

Nota Política 

 
Alcaldes michoacanos y sus vínculos aumentó la inseguridad en Michoacán: Osorio 
Chong 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/politica/alcaldes-michoacanos-y-sus-vinculos-aumento-la-
inseguridad-en-michoacan-osorio-chong/  

Los vínculos de los alcaldes michoacanos con la delincuencia organizada ha impedido que se 
mantenga una misma coordinación entre el actual gobierno federal, el gobierno del Estado y los 
Ayuntamientos, lo que ha detonado la inseguridad en el estado, afirmó Miguel Ángel Osorio 

Chong, coordinador de los senadores del PRI. En una plática que dio en la Facultad de Derecho y 
Ciencias Sociales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, el ex secretario de 
Gobernación aseveró que hubo errores y cuestionamientos en el actuar de Alfredo Castillo 

Cervantes como comisionado de la Seguridad y el Desarrollo de Michoacán, pero dijo que el 
objetivo se logró al restablecer el orden público y el Estado de Derecho en esta entidad. 
 

Con reducción de financiamiento a partidos se ahorrará 2 mil 500 millones: Torres Piña 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/con-reduccion-de-financiamiento-a-partidos-se-ahorrara-2-mil-500-
millones-torres-pina/  
Por fin esta semana, en la Cámara de Diputados se discutirá y votará en el Pleno, la reducción del 

50 por ciento al financiamiento público para los partidos políticos, propuesto por Morena. De 
conseguir la mayoría de votos en la Cámara de Diputados y posteriormente en el Senado de la 
República, esta iniciativa significaría para México un ahorro de más de 2 mil 500 millones de pesos, 

informó el diputado federal Carlos Torres Piña. 

 

Notas Gobierno 

 
Renunció Alberto Frutis a la SEE 

Héctor Ayala sustituye a Alberto Frutis en la SEE 
Logra AMLO incrustar “alfil” en Secretaría de Educación de Michoacán 
Llega el enviado federal Enrique Estrada; concretará federalización 

IDIMedia, Cuarto Poder, Primera Plana 

https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/renuncio-alberto-frutis-a-la-see/ 

https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/enrique-estrada-sustituye-a-alberto-frutis-en-la-see/ 
https://cuartopodermichoacan.com/logra-amlo-incrustar-alfil-en-secretaria-de-educacion-de-
michoacan/   

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/689947  
Alberto Frutis Solís presentó su renuncia a la Secretaría de Educación del Estado para dar paso a la 
llegada de Enrique Estrada, enviado de la 4T para concretar la nóminación educativa. “Hoy 

presenté mi renuncia como secretario de Educación en el estado. Por ello, quiero agradecer la 
oportunidad de haber dirigido la política educativa en Michoacán”, expuso en redes sociales el ex 

funcionario estatal. Por acuerdo mutuo entre la Federación y el Gobierno de Michoacán, Héctor 
Ayala sustituyó a Alberto Frutis Solís como titular de la Secretaría de Educación del Estado. Esta 
mañana, el gobernador Silvano Aureoles Conejo informó del relevo en la Secretaría de Educación 

del Estado en la que se busca avanzar en la federalización de la nómina educativa. 
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H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
Visitarán 900 «facilitadores acreditados» escuelas para levantar censo, en Michoacán 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/visitaran-900-facilitadores-acreditados-escuelas-para-levantar-censo-
en-michoacan/  

Serán 900 «facilitadores acreditados» por la Secretaría de Educación Pública (SEP) los que realicen 
a partir de este lunes el levantamiento de la información en diez mil escuelas del nivel básico como 
parte del diagnóstico de la federalización de la nómina magisterial. Así lo dio a conocer el recién 

designado subsecretario de Educación Básica, Enrique Estrada Rodríguez, quien también informó 
sobre la elaboración de un calendario de pagos con el magisterio de michoacano con la finalidad 
de que se cubran las quincenas y los bonos pendientes desde el 2018 a la fecha. 

 
Buscan fomentar cultura de la paz en Urnacion  

NER 

https://ner.com.mx/news/anuncian-el-barrancafest-2019/  

Con la participación de 44 proyectos nacionales y 18 estatales, el próximo 8 de noviembre 
arrancará en Uruapan el BarrancaFest 2019, programa que busca llevar la cultura de la paz a 
todos los habitantes de la Perla del Cupatitzio. En esta quinta edición se ha proyectado llevar los 

talleres, presentaciones musicales y filmografía a las diversas escuela de las colonias populares y 
las que están en polígonos prioritarios, con el propósito de sensibilizar y concientizar a los 
ciudadanos. También para garantizar la seguridad de los grupos participantes. 

 
Anuncian Ciclo de Conferencias "109 años de la Revolución Mexicana” 
Diario Visión 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,82076/  
Del 13 al 15 de noviembre, la Fundación Francisco J. Múgica llevarán acabo un ciclo de 
conferencias para conmemorar los 109 años de la Revolución Mexicana, así lo dió a conocer Rubén 

Sandoval Aguiar, Presidente de la Asociación Francisco J. Múgica. Sandoval Aguiar, mencionó, que 
este ciclo de conferencias magistrales sobre la Revolución Mexicana, se llevarán acabo del 13 al 15 

de noviembre en el Centro Cultural Universitario, dijo, que el objetivo principal es plasmar los 
orígenes y consecuencias que dierón origen al movimiento de la Revolución en nuestro país. 

 

Notas Seguridad 

 
Alerta por convoy del CJNG en la Huandacareo-Moroleón 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/alerta-por-convoy-del-cjng-en-la-huandacareo-moroleon/  

Agentes de diversas corporaciones policiales se mantienen en alerta tras el reporte de un convoy 
de presuntos sicarios del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), sobre la carretera Moroleón-
Huandacareo. Información del Servicio Telefónico de Emergencias 911, precisa que serían al 

menos 20 sicarios a bordo de cinco camionetas, de diversas marcas y tipos, rotuladas con las 
siglas del CJNG. 

 
SSP no es omisa ante acciones de normalistas: Israel Patrón 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/ssp-no-es-omisa-ante-acciones-de-normalistas-israel-
patron/  

El Secretario de Seguridad Pública, Israel Patrón Reyes, rechazó que haya omisión de la Secretaría 
de Seguridad Pública (SSP) contra las acciones de los normalistas, porque la mayoría de los delitos 
no se comenten en flagrancia frente a la autoridad. El mando policial comentó que para que haya 

la intervención de la autoridad, deben existir las demandas de los afectados. Patrón Reyes 
puntualizó que la policía no puede detener sin las denuncias correspondientes y agregó que la 

Fiscalía General del Estado (FGE) es quien atiende las querellas y se han dado resultados. 
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